
Datenkarte Beschaffung
Post by “Volker450SL” of Apr 29th 2020, 4:42 pm

Hallo Axel,

dieser Artikel stammt nicht von mir sondern von Frank. Du solltest diese Frage deshalb ihm
unter dem Artikel stellen. Er hat das recherchiert, ich habe allenfalls zugearbeitet.

Er entstand als Teil eines Projekts, alle 107er Datenkarten zu sammeln und in eine Datenbank
zu schreiben. Ca 2/3 haben wir schon. Wir sind natürlich auf das Zusenden der im Fahrzeug
vorhandenen Datenkarten angewiesen, um an die Daten zu kommen. Das ist sehr mühsam.
Aber danach ist es wirklich digitalisiert und nicht nur eine Sammlung der Bildkopien der alten
Datenkarte 3 aus dem Daimler Archiv. Wird aber noch viel Zeit in Anspruch nehmen.

1https://forum.mercedesclub.de/index.php?thread/20338-datenkarte-beschaffung/&postID=181134#post181134
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